

Les cyclotouristes enchaînent les sorties - Ploemeur

jeudi 17 mai 2012



Sur les 50 membres que compte le club Ploemeur cyclotourisme, ils étaient près de 40, dimanche, au départ (photo). Une grande boucle en terre finistérienne était au programme de la matinée, en direction de Pont-Scorff, Quimperlé et Meslan. Pour l'Ascension, ce sont 77 km qui sont prévus et le dimanche suivant, près de 80 km. Le club entend participer à la « Pierre-Le Bigaud » en juin. En août, certains adhérents se déplaceront à la semaine internationale du cyclotourisme qui se tiendra, cette année, à Niort.